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Intervención de la  diputada Flor Añorve Ocampo, por un tiempo de hasta de 

cinco minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.   

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Flor Añorve Ocampo, por un 

tiempo de hasta de cinco minutos, 

para que haga uso de su derecho de 

réplica.   

 

La diputada Flor Añorve Ocampo: 

 

Gracias por sus respuestas, señor 

secretario. 

 

Quiero comentarle que efectivamente 

fue un Huracán que creció a una 

velocidad increíble pero 10 horas 

antes ya se sabía que iba a ser un 

huracán 5, si me preocupa porque 

gente del propio gobierno y ahí están 

las actividades que realizó el Colegio 

de Bachilleres en Acapulco que no se 

suspendieron, a lo mejor no evacuar 

pero sí que cada uno de esas 

personas responsables dentro del 

gobierno hubieran tomado cartas en 

el asunto y hubieran suspendido las 

actividades que tenían para poder 

resguardar a muchos alumnos que 

estaban ahí en ese puerto y que 

hasta las 10:30 todavía estaban con 

las actividades de baile moderno, si 

me preocupa esto que al mismo 

interior del gobierno pues se haga 

llegar la información. 

 

Por último, secretario quiero decirle 

que me gustaría mucho que usted 

formara parte de protección civil por 

que uno de los aspectos importantes 

para la gobernabilidad pues es que 
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pueda usted participar en muchas 

cosas yo sé que a veces la Ley 

establece quienes conforman esa 

integración pero la verdad ojala y 

pudiera estar tal vez alguno de los 

subsecretarios al pendiente de 

protección civil para que estemos 

mucho más alertas de las cosas que 

ocurren. 

 

Por último quisiera decirles que 

haciendo un análisis del presupuesto 

de este año, tenemos para el 2023 un 

incremento de 2 mil 142 millones 133 

mil pesos, ojalá que parte de ese 

presupuesto lo pelee para poder 

tener un mejor sistema de informática 

porque se necesitan mejores 

elementos en esta Secretaría de la 

cual dependen muchas de las cosas 

importantes para los guerrerenses, 

también ese presupuesto para que 

pueda usted rescatar un importante 

presupuesto para atención a víctimas 

y sobre todo que ya no sean las 

familias de los policías de Coyuca los 

que todavía no se les pueda apoyar 

de manera integral. 

 

Hay un incremento y ojalá que esta 

secretaría se vea beneficiada porque 

es de las secretarías fundamentales. 

 

Por sus respuestas señor secretario 

le agradezco mucho y quedo 

pendiente de algunas de las 

informaciones que comentamos. 

 

Muchísimas gracias. 

 


